
会議の結果 

 

件 名 令和５年 11 月定例教育委員会 

日 時 令和５年 11 月９日（木） 午後２時 00 分～午後２時 40 分 

場 所 田辺市民総合センター ２階交流ホール 

出席者 〇教育長・教育委員 

 佐武教育長、森委員、髙橋委員、碓井委員 

○職員 

 前川教育次長、岡本教育総務課長、太田学校教育課長、小松学校教育課参事 

鈴木給食管理室長、太田生涯学習課参事、熊野スポーツ振興課長、吹揚文化振興課長 

中川文化振興課参事、谷本芳養児童センター長、出口末広児童館長、田中天神児童館長、

松川図書館長、千品美術館長、高根大塔教育事務所長、林青少年センター長 

北山教育総務課庶務係長、吉田教育総務課事務員 

 

 

１．開会 

佐武教育長が開会のあいさつと以下の報告を行った。 

・議案、報告事項の件数（議案事項２件、報告事項４件） 

 

 

２．会議録署名委員の指名 

会議録署名委員に森委員が指名された。 

 

 

３．議件 

◎議案第１号 「令和５年度 12 月補正予算見積について」（教育総務課） 

【教育総務課長】 

 令和５年 12 月補正予算見積についてご説明します。 

 

（ 会議資料に基づき説明 ） 

 

 【教育長】 

それでは、ご審議をお願いします。 

 

  （ 教育長から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

【教育長】 

   審議の結果、原案のとおり承認されました。 



◎議案第２号 「田辺市スポーツ推進員の委嘱について」（スポーツ振興課） 

 【スポーツ振興課長】 

   田辺市スポーツ推進員について、現在 57 名の定員を設けておりますが、２名の欠員のうち１名の

推薦がございました。ご審議をお願いいたします。 

 

【碓井委員】 

   57 名の定員について年齢構成を教えていただきたいです。 

 

 【スポーツ振興課長】 

   30 代から 70 代と幅広い年齢層の方々が、スポーツ推進委員としてご活躍いただいております。 

 

【碓井委員】 

   近年人口が減少し年齢層が上がっている状況ですが、今後とも先を見越した準備を心がけていた

だきたいです。 

 

（ このほか、教育長から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

 【教育長】 

   審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

 

４．報告事項 

◎報告第１号 「令和５年度田辺・西牟婁中学校新人総合体育大会 結果報告について」 

学校教育課から報告を行った。 

◎報告第２号 「スポーツ・健康まちづくり優良自治体表彰 2023について」 

スポーツ振興課長から報告を行った。 

◎報告第３号 「田辺市生涯学習フェスティバル記念イベントについて」 

文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第４号 「令和５年度中辺路文化祭について」 

生涯学習課参事から報告を行った。 

 

 

５．その他 

◎「市立図書館 10 月利用状況の報告及びたなべるレターについて」 

図書館長から報告を行った。 

◎「青少年センターだよりについて」 

青少年センター長から報告を行った。 

 



６．閉会 

佐武教育長が閉会のあいさつを行った。 

  


